

希望坂2

泉小中学校わくわく通信

第23号

H29.3.21 (文責; 学校長)



中学生17名、小学生9名が卒業



11日(土)に中学校の卒業式が一足先に行われ、17名が卒業。小学生にも見送られ、涙、涙の感動的な卒業式となりました。、中学3年生のいない校舎は、心なしか寂しげです。23日(木)には、小学校6年生9名が巣立つ予定です。今度は中学生が校歌を一緒に歌って、卒業生を温かく中学校に迎え入れる気持ちを表す予定です。



卒業を祝う会&お別れ遠足

17日(木)小学校では、卒業生を送る催しが行われました。運営委員の進行のもと、武道場で各学年からの出し物が披露され、在校生からプレゼントが贈られました。



その後、ちょっぴり寒さの残る好天の中白岩戸の公園まで遠足に出かけ、お弁当を食べ、みんなで最後の楽しいひと時を過ごし、思い出作りをしました。



感謝のお茶会にご招待!

18日(金)6年生が、お世話になった先生方を感謝の「お茶会」に招待し、歌やクイズでおもてなしをしてくれました。



木の奥・葉でお絵描き

14日、小学校4~6年生が、八農泉分校でネイチャークラブト作りに挑戦。高2のお兄さん・お姉さんを先生代わりとして、指導助言をもらい交流しました。

最後の八小乗り入れ授業



算数授業を楽しみました(15日)